

Équateur : Julian Assange doit quitter l'ambassade de ce pays à Londres



Quito, 28 juillet (RHC)- Le président de l'Équateur, Lenin Moreno, a annoncé que le fondateur de Wikileaks, Julian Assange, devra quitter à un moment ou à un autre, l'ambassade de ce pays à Londres.

Julian Assange est réfugié à l'ambassade équatorienne dans la capitale britannique depuis juin 2012 raison pour laquelle le président de l'Équateur a relevé que cette situation ne peut plus durer.

Lenin Moreno a lancé un appel au dialogue pour résoudre ce problème. Il a relevé que la recherche d'issues à cette question doit se faire à travers des conversations.



Radio Habana Cuba